

Schulfest



Nach 3 langen Jahren durften wir endlich wieder unser Schulfest ausrichten - ganz im Zeichen unseres 50-jährigen Jubiläums. Anlässlich dessen konnte man in unserer Schaulaule eine Ausstellung der letzten Jahrzehnte begutachten und im Musiksaal wurde unser Jubiläumsfilm „Auf dem Weg in die Vergangenheit“ gezeigt. Sie finden ihn auch auf unserer Homepage oder unserem YouTube-Kanal. Unser Programm an diesem Tag war bunt gemischt. Vielen Dank an alle Beteiligten!

Förderverein Perspektive Grund- und Mittelschule Weidenberg e. V.



Jubiläumsfestabend



Am Montag, den 25. Juli feierten wir unser 50-jähriges Jubiläum in Form eines Festabends. Startschuss war ab 17:30 Uhr mit einer „kulinarischen Zeitreise“, die sensationell von unserem Team Soziales unter der Leitung von Frau Kießling-Thees, Frau Schinner und Frau Hammon zubereitet wurde. Im Anschluss begann das Programm und unser Rektor Jörg Zinner, führte durch den Abend. Vertreter der Regierung von Oberfranken, des Schulamts und der

Lokalpolitik zählten zu den zahlreichen Gästen. Ein besonderer Dank gilt dem Festredner Herrn Dr. Adrian Roßner, der mit einer beeindruckenden Präsentation „Geschichten und G'schichtla“ einen bleibenden Eindruck hinterließ. Eine große Freude bereitete uns auch das Lehrersg'red unserer Förderlehrerin Anita Heckel. Zwischen den Reden gab unsere Lehrerband drei Hits aus den 70ern zum Besten. Es war ein wunderschöner Abend.



Schülerlotsen Bezirksentscheid

Die Schülerlotsen sind seit mehr als 60 Jahren eine tragende Säule der Schulwegsicherheit. Jährlich finden Schülerlotsenwettbewerbe auf Kreis-, Bezirks-, Landes- und Bundesebene statt. Eine großartige Leistung erzielte unser Schüler Nico Renger aus der Klasse 8MG. Er erreichte Platz 3 beim Bezirksentscheid in Hof und qualifizierte sich für den Landesentscheid in Würzburg. Wir gratulieren Nico zu seiner Leistung!



Schnuppern in der Schule



Einen wunderbaren Schnuppervormittag erlebten unsere ABC-Schützen am Donnerstag, 14. Juli. Mit tatkräftiger Unterstützung einiger Schüler/innen stellte das Team Soziales ein buntes Vormittagsprogramm auf die Beine. Zuerst stand eine kleine Schulhausführung auf dem Plan, anschließend erhielten die zukünftigen Erstklässler/innen ihre erste Schulpost und zum Abschluss gab es selbstgebastelte Konfettikanonen mit einem Maßband aus Smileys, um die Wartezeit bis zum 1. Schultag zu verkürzen.

Vielen Dank an unser Team Soziales, das in diesem Monat wieder einmal Außergewöhnliches geleistet hat!